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Présents :  André CARY, Virgile CUCCHIARO, Pierre HAYDONT, Anne LAGRANGE, Christine 

LESCANNE, Michel MATHIEU,  Joffrey PERNOT, Gérard SCACCHI, Bruno 

VESPASIANI, Vincent VIGNERON, Didier WALLIANG, Jacques WALLIANG 

Excusés :    Alexis DESMOUGIN, Baptiste DOMPS, Tioga GULON, Chedy RAÏSSI 

      ____________________________________________________ 
 

La séance est ouverte à 20 h 30 

 

Le CA a débuté en prenant une coupe de champagne offerte par Vincent pour la naissance de son deuxième 

fils Loïc. 

 

1. Planning de l’année 2016 

 

Didier nous a expliqué en détails les différents exposés qui seront présentés par les membres tout au long de 

l’année à venir, dans un tableau qui sera affiché et que l’on pourra lire sur notre site. On trouvera aussi, en 

plus des mardis consacrés à la théorie, les soirées extérieures comme les interventions à Sion (Nuit des 

étoiles entre autre) ou des sorties d’observation qui seront programmées les 2èmes vendredi ou samedi de 

chaque mois, en fonction de la météo bien sûr. 

 

2. Préparation de l’AG 

Pour la préparation de l’AG, notre secrétaire Tioga étant parti en vacances, il avait tout préparé et envoyé à 

Michel,  nous facilitant la tâche. Il reste juste à faire le courrier de la convocation. Merci à lui. 

 

a. Trésorerie 

Pierre nous donne les chiffres de notre trésorerie qui s’avèrent être de très bons résultats (7421 € en caisse à 

ce jour) malgré les frais supplémentaires dus aux grandes manifestations de 2015, en l’occurrence les 

RCANE et les 50 ans de la SLA. 

Beaucoup de membres du CA trouvent qu’il y a trop d’argent dans la caisse et que les demandes de 

subvention sont tributaires de notre trésorerie.  

Détails des comptes en PJ. 

 

Suite à ces explications et ce constat, nous passons aux achats. 

 

 

 

 



 

 

b. Achats 

Les fascicules "Notions d’Astronomie" que Pierre a réalisés seront tirés par l’université à 120 exemplaires, 

pour un coût de 732 €. 

Notre journal l’Echo d’Orion exceptionnel pour les cinquante ans sera tiré à 50 exemplaires sur papier, pour 

un coût de 260 €. Un cadeau souvenir pour les membres. 

 

Au dernier CA il avait été acté l’achat d’un ordinateur portable et un écran. Didier s’en occupe. 

 

Nous avons aussi pris la décision d’acheter en plus :  

 Un système de sono mobile avec deux micros pour faire les exposés. 

Coût : 99,99 € chez Aldi 

 Une caméra pour le planétaire, noir et blanc, avec roue à filtres, plus les filtres LRGB, et une caméra 

couleur. 

Coût : environ 1500 €. 

Jacques évoque la caméra monochrome « ZWO ASI174MM » à 699 € 

 Une lunette solaire, soit une comme Jacques propose «  Lunette Lunt LS60T H-alpha avec Crayford, 

filtre bloquant B600 » (1920 €) ou encore un filtre Etalon H-alpha 60mm Lunt pour double filtration 

(2250 €). Nous réfléchissons à ces deux achats très utiles pour nos manifestations grand public. 

Le CA vote 2500 € pour cet achat. 

 Virgile évoque des achats pour compléter le matériel pour la radioastronomie. 

Coût : 300 à 400 € 

Tous ces achats ont été votés à l’unanimité par les membres du CA. Ils seront présentés à l’AG. 

 

3. Points divers 

 

Un voyage au musée de l’air et de l’espace au Bourget (ou au CNAM à Paris) a été évoqué. 

 

Il est prévu de faire une journée de formation pour le CIACANE (similaire aux stages 123). 

Un programme est en cours d’élaboration. Il sera envoyé aux autres clubs avant le CA du CIACANE du 13 

janvier 2016. 

 

Tioga doit se mettre en relation avec Jean Louis Rault pour une présentation sur la radio-astronomie en 

début d’année prochaine. 

Une réunion est prévue avec le conseil départemental pour l’organisation de nos soirées sur le site de Sion. 

Michel nous donne quelques explications au sujet de la nouvelle convention avec l’Université de Lorraine. 

Un rendez-vous a été demandé avec la responsable administrative Mme Evrard et le Doyen M. Flament. En 

attente de réponse. 

La séance s’est clôturée à minuit après de bons échanges et de belles discutions, en perspective d’un gros 

travail pour les membres de l’association. 

Fin de séance à minuit. 

 

Le président / le secrétaire  

                           Michel MATHIEU   

 


